



Lidera Sheinbaum preferencias rumbo al 2024

De cara a las elecciones de 2024, la encuesta presidencial Escenarios 2024, ha señalado que al momento la coalición Morena-PT-PVEM, encabeza el porcentaje y preferencia electoral con un 33 por ciento. Mientras que la coalición Va por México, así como del partido Movimiento Ciudadano (MC), los sitios a la cabeza serían ocupados "respectivamente por Santiago Creel y Luis Donaldo Colosio, este último con una ventaja de 5 puntos sobre su más cercano contendiente, el gobernador neoleonés, Samuel García".

https://vanguardiaveracruz.com/lidera-sheinbaum-preferencias-rumbo-al-2024/